

# EN RECTA FINAL RECRUDECE LOS ATAQUES A CANDIDATOS

POR GASPAR ROMERO  
Y FERNANDO PÉREZ C.  
Corresponsales  
nacional@gtm.com.mx

A menos de dos semanas de que se celebren los comicios, el próximo 2 de junio, la violencia contra los candidatos y actores políticos se recrudece, luego de que dos aspirantes a un puesto de elección popular fueran atacados, dejándolos heridos.

**20  
24  
DESTINO** Ayer, el candidato a la presidencia municipal de Villacorzo, Chiapas, Robertony Orozco, y su equipo de campaña sufrieron un ataque armado, del cual resultó gravemente herido, así como otro de sus acompañantes. En tanto tres murieron en el lugar.

El ataque ocurrió en el tramo carretero Villa Corzo-San Pedro Buenavista, la tarde de ayer. Orozco es candidato de Morena y busca reelegirse pese a las condiciones de violencia en esa demarcación, donde la delincuencia organizada se disputa el control territorial.

Ante ello, militares y policías acudieron al lugar, donde localizaron a tres hombres sin vida y dos lesionados, entre ellos al candidato.

El jueves por noche, la candidata del Partido Popular Chiapaneco, Luce-ro López, sufrió un ataque cuando encabezaba un acto proselitista en el municipio de La Concordia, dejando un saldo de 6 muertos incluyendo a la candidata, quien falleció junto con su hermana Montserrat.

Por otra parte, en Puebla, la candidata del PRD en Zoquitlán, Adriana Osorio, y su

» EN CHIAPAS, la agresión dejó tres muertos y dos lesionados, entre ellos el aspirante; en Puebla, una contendiente fue baleada



Foto: Especial

El sujeto que mató al gobernador indígena Santos Moreno Cabada fue detenido; éste es primo de la víctima.

## Cae asesino de gobernador indígena

CULIACÁN.— Un familiar directo de Santos Moreno Cabada, gobernador tradicional indígena al norte de Sinaloa, fue detenido y acusado de haberlo asesinado al dispararle con un arma larga en la zona serrana del municipio de Choix.

La Fiscalía estatal informó que esta persona fue detenida, luego de haber obtenido la orden de aprehensión en su contra, emitida por el juez de Control y Enjuiciamiento Penal Zona Norte, al considerar suficientes los datos de

prueba contenidos en la carpeta de investigación.

"El hombre detenido es familiar directo de la víctima en primer grado, quien será llevado a audiencia inicial cuya fecha y hora está pendiente por definirse por parte del Tribunal", dijeron las autoridades a través de un comunicado.

Santos Moreno Cabada, de 63 años, era gobernador indígena en la comunidad de Cieneguita de Núñez, localizada a varias horas de la cabecera municipal, cerca de los límites con Chihuahua.

Además, era candidato a regidor suplemente de la coalición Fuerza y Corazón por México, en el actual proceso electoral.

— Jesús Bustamante

esposo fueron baleados la noche del viernes en el pueblo de Xocotla.

La aspirante y su marido, Miguel Carrillo, regresaban de participar en un mitin en

la comunidad de San Cristóbal Acatepec, cuando fueron baleados. Los reportan como delicados de salud en los hospitales donde fueron internados.